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三钢闽光股票最近怎么老是跌－000898怎么样啊！这几天
总是下跌！大盘也不稳！该怎么是好啊-股识吧

一、为什么总是感觉股票一买就跌，一卖就涨

拉高吸引散户，突然下杀制造套牢盘套住散户，然后慢慢盘整或者盘跌，让被套牢
的散户失去耐心，在低点割肉，再吸收筹码足够后，迅速拉升股价脱离成本区，然
后开始盘整，因为有强势拉升之后盘整又不跌，之前拉升太快，散户不敢买入，现
在盘整上上下下，散户开始敢买，随即再迅速拉升，让这一段盘整买入的散户庆幸
自己买对了，通常这就是股票上涨第三波的主升段。
然后再进入盘整，这里盘整的目的，是吸引新的散户买入，而因为修正幅度又不大
，之前买入的散户也不会卖出。
等买入的散户足够多，主力就会迅速的开始第五波末升段的拉升。
这里买入的散户也会和之前的散户一样，产生买对了的错觉。
于是主力在这里就开始边拉边出，因为这里的涨升不像第三波那样连续，所以在拉
的过程还会不断有散户追入。
等到主力持股出脱大半，就会开始迅速下杀股价，而之前买入的股民散户因为之前
震荡后又涨的经验，就不会卖出。
等到发现股价持续下跌到一个恐怖的位置。
散户就会开始恐慌杀跌，这时候主力又会进场快速拉升。
比如去年3373那一段，让散户以为牛市又开始，但实际这里只是ABC下杀的B波反
弹，是主力给散户错误信心的做法。
于是散户又被骗了。
于是，主力又会快速下杀出清筹码散户就是这样周而复始的被割韭菜。
要想转变去学习正确的技术面筹码面知识制定严格的止盈止损纪律
利用学会的东西建立一套高成功率的交易系统当你能长期保持小赚+小赔+大赚
自信自然就有了但是记得 只小赔 依靠的就是止损策略的严格执行买入就跌
或者买入3天不涨 代表你分析的错误
错了就要认记住学知识不是百度出来的那些大路货色而是能拉出来在行情中实证
验证 成功率在七成以上的技术分析方法举个例子阳线吞噬 就是阳包阴
无论你在哪里找的知识 都会告诉你后市看多吧但在A股二十年的统计中
阳线吞噬之后的走势 涨跌对半的概率 那么这种技术分析有用么？更不要说
如果一段上涨后出现的阳线吞噬 叫做双人殉情 后市七成要下跌
比如2638之后出现的那2次 和1月9日3147那一次相反的例子是贯穿线
后市上涨的概率超过七成 你看看创业板这几个月出现的三次贯穿线
是不是每次都出现短线反弹？ 包括这次1月17日的这还只是K线 还有成交量 筹码面
形态等等综合知识去研判的方法
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二、最近股票怎么老是跌、昨天才有点升温、今天又跌回去了～

看紧自己熟悉的个股波动的节奏操作。
。
。
不要跟风，要有自己的一套操作规则。
。
。
下跌时做足功课。
等待上涨机会。
。
。
。

三、股票三维工程近期还会跌吗？如何操作

不会跌 持有啊

四、请问昨天三钢闽光股份收盘的时候多少钱呀？

五、600050这两天为什么老是下跌

&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
中国联通(600050)截止今日10：30：主动大单买入共38049手，主动大单卖出共61330
手；
大单净量（DDE）：-0.01，两市排名第422。
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&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
这只股票的下跌行情还没有结束的迹象，还是持币观望为宜。

六、000898怎么样啊！这几天总是下跌！大盘也不稳！该怎么是
好啊

鞍钢股份(000898)公司资源优势突出。
鞍钢集团自有矿山能提供所需铁精矿的85%，鞍钢集团铁矿石已探明储量达93亿，
约占全国储量的1/4，06年，辽宁省国土资源厅通过关闭小矿等措施，为鞍钢储备
了60.56亿吨铁矿石资源储量，为本钢储备了13.4亿吨的铁矿资源储量，鞍、本联合
后其矿产资源将占据全国半壁江山。
同时，公司产品有较高的市场占有率，我国的4万亿元经济刺激方案和钢铁行业振
兴计划，将使钢铁行业从中大大受益。
二级市场上，该股自去年11月份探底阶段性底部后，股价开始酝酿恢复性修正行情
，但累计涨幅并不大，尤其是在今年初的大幅上扬表现滞后。
经过短线的快速调整，股价重返前期箱体内运行，从周K线看，目前股价仍在低位
区域运行，中长线投资价值显现，建议关注。

七、这几天股票怎么老是跌呀，什么原因啊。

这几天的盘面可以从几方面来剖析，一方面为市场趋势因素，前期市场一直在推高
临近3300点重要关口位，可是市场资金集中于雄安概念。
甚至有人当时说看雄安的股票以为牛市来了，看其他的个股更像熊市暴跌。
这也造就了一个市场的分化，在重要关口面前市场极度分化下没有形成合力接力性
质的概念轮换是很难突破的。
二个方面为资金成面，上成抛压较重，资金成面有些出逃力度存在而且还不小。
回过头来说，也是概念没有轮换的问题上来说，之前雄安都是一字板没人能买得进
去，哪怕前被套的资金调仓换股都没办法跟上，只能硬生生的手中等股票到位。
资金成面分化较大；
前两方面奠定了跌势的基础，需要调整。

                                                  页面 3 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

还有一个方面人为因素吧，这两个周监管层以喊ma话jie的方式怒斥了高送转雄安
次新概念，由于市场敬畏监管层，加速热点板块资金出逃，龙头都跌了，其他板块
本来都是跌的市场自然喋喋不休。

八、002175股票为什么一直暴跌

复牌后下跌就卖，上涨就持有一段时间。
动作要快，苗头不对要立刻出局。
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